

REQUETES, ETC.

1.—De la "Montreal Transfer Co." demandant que lui soit donné le contrat du service de fiacres.

Renvoyée à la Commission de Police.

2.—De l'Union des Employés Civiques, demandant une augmentation de gages.

Renvoyée à la Commission spéciale *re* gages des journaliers.

3.—De M. E. B. Greenshields, insistant sur la nécessité d'acheter la pompe électrique MacDougall.

M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LEVESQUE,

Propose: De renvoyer cette question à la Commission de l'Aqueduc pour examen et rapport.

M. l'échevin WHITE, appuyé par M. l'échevin DeSERRES, propose en

Amendement: Que cette lettre soit déposée sur le bureau.

Ledit amendement étant mis aux voix, le Conseil se partage:

Pour: Payette, Proulx, Yates, Sadler, Bumbray, Lavalée, DeSerres, White, Robinson et Molson—10.

Contre: Larivière, Clearihue, Duquette, Major, Robillard, Labrecque, Turner, Gallery, L. A. Lapointe, Stearns, Leclair, N. Lapointe, Giroux, O'Connell, Laviolette, Ward, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, M. Martin, Lévesque, Guay, David et Roy—24.

Ledit amendement est ainsi négativé.

La motion principale étant mise aux voix, elle est affirmative, et il est

Résolu: En conséquence. (M. l'échevin Yates dissident).

4.—M. l'échevin NAULT, appuyé par M. l'échevin M. MARTIN,

Propose: Attendu que des accidents presque quotidiens se produisent sur la voie du Grand-Tronc, causant très souvent la mort,

Et il est

Résolu: Que la Commission des Traverses à niveau soit priée de présenter au Conseil, avant le premier décembre prochain, un rapport déclarant si des plans et des estimés ont été soumis et si les directeurs du Grand-Tronc ont formulé quelques propositions tendant à faire disparaître les traverses à niveau.

AVIS DE MOTIONS

5.—De M. l'échevin L. A. Lapointe, *re* conduits souterrains.

6.—De M. l'échevin Payette, à l'effet de fermer l'hôtel de ville à midi, le samedi.

RAPPORTS

7.—De la Commission des Finances, à l'effet de commuer une partie du chemin à barrières dans la paroisse de Saint-Laurent.

8.—De la Commission des Finances, à l'effet d'opérer le virement de montants de \$4,000 et de \$1,881.

9.—De la Commission des Finances, recommandant certaines réformes au sujet de la préparation des actes notariés.

Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin SADLER, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

10.—De la Commission des Finances, à l'effet d'accepter l'offre du Grand-Tronc pour un terrain du boulevard St-Paul.

Question différée à la demande de M. l'échevin Larivière.

11.—De la Commission des Finances, souscrivant aux rapports de la Commission de la Voirie et du Bureau d'Hygiène qui demandent de construire un égout dans la rue Lemoine.

12.—De la Commission des Finances, souscrivant aux rapports de la Commission de la Voirie et du Bureau d'Hygiène qui demandent de construire un égout dans la rue Davidson.

13.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit de \$590 pour construire des trottoirs.

PETITIONS, ETC.

1.—From Montreal Transfer Co, to be given contract of hackney service.

Referred to Police Committee.

2.—From Union of Civic Employees, for an increase of wages.

Referred to special Committee *re* Laborers wages.

3.—From E. B. Greenshields, urging the necessity of purchasing the MacDougall electric pump.

Ald. L. A. LAPOINTE moved, seconded by Ald. LEVESQUE,

"That the same be referred to the Water Committee for examination and report."

Moved in amendment by Ald. WHITE, seconded by Ald. DeSERRES,

"That the same do lay on the table."

The vote being taken on said amendment, the Council divided:

Yeas: Payette, Proulx, Yates, Sadler, Bumbray, Lavallée, DeSerres, White, Robinson and Molson—10.

Nays: Larivière, Clearihue, Duquette, Major, Robillard, Labrecque, Turner, Gallery, L. A. Lapointe, Stearns, Leclair, N. Lapointe, Giroux, O'Connell, Laviolette, Ward, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, M. Martin, Lévesque, Guay, David and Roy—24.

So it passed in the negative.

The main motion being put it was carried and

Resolved: Accordingly. (Ald. Yates dissenting).

4.—Ald. NAULT moved, seconded by Ald. M. MARTIN,

"Whereas accidents are occurring almost daily on the Grand Trunk Railway tracks, resulting frequently in death,

And it was

Resolved: That the Special Committee on level crossings be instructed to report to Council before the first day of December next, and declare if plans and estimates have been submitted and if the authorities of the Grand Trunk Railway Co. have made any proposition with a view of doing away with level crossings.

MOTIONS.

5.—By Ald. L. A. Lapointe, *re* underground conduits.

6.—By Ald. Payette, to close City Hall at noon on Saturday.

REPORTS.

7.—From Finance Committee, to commute part of turnpike road in parish of St. Laurent.

8.—From Finance Committee, to vary sums of \$4,000 and \$1,881.

9.—From Finance Committee, recommending certain reforms in connection with the preparation of notarial deeds.

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. SADLER, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

10.—From Finance Committee, to accept offer of Grand Trunk Railway for land in Boulevard St. Paul.

Consideration deferred at the request of Ald. Larivière.

11.—From Finance Committee, concurring in the reports of the Road Committee and Board of Health, for the construction of a sewer in Lemoine street.

12.—From Finance Committee, concurring in the reports from the Road Committee, and Board of Health, for the construction of a sewer in Davidson street.

13.—From Finance Committee, concurring in the report of the Road Committee, for an appropriation of \$590 to construct sidewalks.